

Estimad@s consejer@s del CCA:

Me dirijo a tod@s vosotr@s para **RENUNCIAR** como responsable del Área de Vivienda de Podemos Euskadi por discrepancia con la estrategia y la metodología utilizada a la hora de confeccionar las listas, el programa electoral de la organización y la estrategia política.

NO RECONOZCO la redacción ni el contenido del programa de vivienda de Podemos Euskadi, fruto de la cooperación de 14 personas en el "telegram" de Vivienda. El texto no se corresponde a lo redactado por el equipo de Vivienda de Podemos Euskadi.

Y DENUNCIO la baja consideración hacia Podemos Araba en la organización, relegando a las personas representantes de las zonas rurales de este territorio a puestos con escasas posibilidades de ser elegidas.

Desde hace bastante tiempo **PERDÍ LA CONFIANZA** en un CCA que fue incapaz de asumir en su Consejo de Coordinación a todas sus sensibilidades, con el objetivo de integrar todas las energías de esta organización en positivo sin restar a nadie.

No voy a seguir participando en un CCA donde las decisiones se adoptan y se toman fuera, aunque se voten luego en primarias, como por ejemplo, la candidatura a la Lehendakaritza, la cual considero equivocada para encabezar una fuerza de potencial Gobierno en la Comunidad Autónoma del País Vasco.

Presento, por tanto, mi **DIMISIÓN** por falta de confianza en la dirección política de Podemos Euskadi, incapaz de reconocer la crítica que viene desde abajo, construyendo una organización elitista y arrogante, que sólo obedece a los criterios que ella misma marca, sin capacidad para rectificar y responsabilizarse de la pérdida de votantes, que en su mayoría han engrosado la abstención, confundidos por un Podemos Euskadi indefinido, sin identidad, queriendo serlo todo en política, con un mensaje pusilánime y moderado, más propio de partidos reformistas de centro que de una fuerza de transformación valiente y clara de la sociedad.

Atentamente,

José Carlos Gómez

Vitoria-Gasteiz, a 2 de octubre de 2016.

